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INTERVENTO DEL CONSIGLIERE PERNIGOTTI NELLA SEDUTA DI CON-
SIGLIO DEL 10 FEBBRAIO 2010. 
 
ARGOMENTO: RICHIESTA DI INFORMAZIONI DEL CONSIGLIERE PERNI-
GOTTI  IN MERITO ALL’ORDINE DEL GIORNO VOTATO A BILANCIO IN 
RELAZIONE ALLA TUTELA DELL’INFANZIA IN TUTTO IL LEV ANTE LI-
GURE DA PARTE DELLA FONDAZIONE MEDIATERRANEO. 

 
 

Mi lasci passare la battuta, il consigliere Spanò: in effetti noi abbiamo chiesto una 
commissione proprio con raccolta di firme per non  discutere  questo importante tema 
solo attraverso una domanda e una risposta. 
Venendo al merito della mia richiesta, volevo dire semplicemente che nell’ultima  
sessione di bilancio è stato votato un ordine del giorno, da me  presentato, nel quale si 
chiedeva la prosecuzione delle attività della fondazione  Mediterraneo per la tutela 
dell'infanzia, con la possibilità di estenderle  anche al resto del comparto del Levante.  
Si tratta non solo di trasformare questi eventi in un  importante evento  per quanto ri-
guarda l'infanzia, ma anche di dare la possibilità di partecipazione  a tutto il levante.  
In tale ordine del giorno, c'è anche  scritto che questa possibilità poteva essere anche 
data attingendo a fondi dalla parte del turismo, perché è chiaro che eventi anche im-
portanti, che sembrano poco riguardare il  turismo, invece in un territorio che si basa 
proprio  sul turismo possono diventare importanti.  
Siccome questo  ordine del giorno ha avuto un ampio consenso, volevo chiedere se  
vi si sta dando seguito con delle iniziative o poste di bilancio anche dell’assessorato 
al turismo, per  estendere, sempre che sia voluto anche dagli altri Sindaci del levante, 
questa  attività, in  modo che possa essere creato un ciclo di conferenze e altre  attivi-
tà importanti; oppure se tutto questo deve ancora partire e  deve essere ancora preso 
in considerazione.  
L'argomento mi preme da due punti di vista: sia perché il tema dell'infanzia è impor-
tante, e noi  abbiamo dato, attraverso le iniziative di Mediterraneo, la possibilità di 
creare un nuovo filone di tutto rispetto nel  levante ligure, sia perché come indotto  su 
tutto il  levante,  questo può essere un buon lavoro di sinergia che, oltre a  fare del 
bene, porta anche a dei risultati sotto il profilo dell'economia delle città. 

 
REPETTO Alessandro (Presidente della Provincia) 

 
Volevo rassicurare il Consigliere Pernigotti che  di fatto l’attività della fondazione 
Mediaterraneo sta continuando su quella strada. Proprio recentemente c'è stato un in-
contro in Tunisia cui hanno partecipato il direttore e gli stessi componenti che erano 
stati a  Sestri Levante. Naturalmente, la nostra proposta non è tanto quella di attivare 
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una serie di iniziative in termini di conferenze, quanto piuttosto di attivare l'osserva-
torio.  
Per attivare l'osservatorio, abbiamo bisogno che ci sia un concorso anche per quanto 
riguarda i paesi che si affacciano sul Mediterraneo, quindi  sviluppare  relazioni di ca-
rattere internazionale  tali da consentire Sestri Levante come  sede di questo osserva-
torio a Sestri Levante. Su questo aspetto ci sono altre città che sono concorrenti, non 
ultima Genova, che, come  “città dei diritti”, ha posto la propria candidatura anche sui 
diritti dell'infanzia. Noi stiamo con Genova, di fatto, praticando un’opera,  non dico 
di mediazione, perché non ce n'è bisogno, ma di distinzione, in modo che questo os-
servatorio possa essere per noi a Sestri Levante uno dei punti focali.  
La fondazione entro il mese di marzo presenterà il proprio programma per l'attività 
del 2010. Nell'ambito di questa attività, oltre ai normali corsi di formazione che fanno 
riferimento al settore della sanità,  ci sarà una serie di argomenti ed eventi che riguar-
deranno l'infanzia. Quindi, in  questo senso sarà mia premura portare a conoscenza 
del Consiglio l'iter del calendario che andremo a proporre come fondazione.  
Diciamo che il nostro obiettivo che ci pare   in questo momento abbastanza rispon-
dente in termini di paesi che si affacciano sul Mediterraneo è quello di creare proprio 
una sede dell'osservatorio a Sestri Levante. Quindi, in  questo senso la fondazione si 
sta muovendo. 

 
 

PERNIGOTTI Massimo 
 

Grazie, mi ritengo soddisfatto. 
 
 


